

今、(fuf)では

シン・ゴジラよりも「レク」がアツい！？

フリーターユニオン 福岡の通信誌 その29

(fuf))))))レクレクリエーション特集

ションが激アツの予感！！

第1回ナコヤカファビ、今後のレクコナーション

今回、レクコナーションを開催出来た事に喜んで感謝しています。

今回のナコヤカファビは大変感激のもので、私は最も印象的になりました。

しかし、参加して下さった方々が楽しげ、そして物語出来ない様な会話をされる。

知らないかった部分を知り、努力入で、耳に感謝の言葉をいわきかけになつたのではないかと感じました。

私が、この細かな会話、レクコナーション初めての公言したように、今年一年は一人一人が密に関わらず楽しくレクコナーションを…
毎回開催目標…「これは実行して行きたいと思ふます。

この細かさ、色々な年齢と個性が生存しあいながら成長していく場所なのだと感じます。

それらを便り、田代に個性豊かに発展させていく場所がシニティーハウスであって欲しいと願っています。いたいなご事も大袈裟にやうてこむるそんなレクコナーションを目標と一緒に歩いて行きたい感じで、やる気も出ています。

* * *

今回私が組合に入つてから初めてのレクコナーション参加で思ったこと、感じたことは

レクコナーションを通じて色々な人と毎度つながって本当に楽しめて嬉しいところです。

組合に入つて様々な人と知り合いになれ、今まで体験したことのない新たな体験をやれたりするなど思ふます。

「これは実生田でやろう」という感覚がします。

正直難しい話にはつぶてこけない時がありますが、いつか理解できるようになりますので勉強になります。

そしてレクコナーションひとつで、田代もんにお料理を教えて頂いて、美味しい料理を作り上手にできて喜んで一緒に出来むなら話をしながら時間が過ぎていくことが私にとって何よりも樂しい、嬉しい一時になつてきました。まだ知らないやレクコナーションを継続せねばいきながらも毎回細かいことを知つてこけたらここなど思ふます。

(Hさん)

今秋は f u f のレクリエー

二四二

組合大会が終わってから新たにレクリエーションを再開した。前は、レクリエーションの企画はあったがあまりやらずに定例会議と団体交渉で終わってしまつた。

今回田村さんから毎回のクリニックーションをやめて、いじ詮諭があつたのです。うなづいてお聞きなしつづ

レクリエーションを開いてみて、まずはカフェみたい

素したり、ケーキなどを焼いたりしてました。今年からのプロジェクトは組合としての在り方や今後について

人數が少ない中でも集まっているのと講論でもて思
かっただと思います。

一回血のシカコマーからも、初期の影響が現り、大

と思いましたが、自分も派遣の仕事なじから予定時間
からの遅れての参加でした。

警察署に入ることになった結果、参加者が不足して開催できませんでした。一回目のレッカーナークはせっかくの夕食を食べて、諦めの力と想識の高さを感じました。

普段なかなか来れない人も今回のレクチャーションに

一歳として参加する意識がありだらばほこかと感心おつた。

まだ始まつたばかりですが、組合活動としての定例会議に力ないところでも固いイメージが残っています。

林のじんやねど、小回りのイーストのない脱却を計
りたごとくべつかひの企圖だたのド参見してみる
かつたや。

はいは感謝や対立その他の驕け言ふわざあるにこより。その認し如にの参加者全員が納得できる結論を得るために理性や忍耐、それにコーキアなどおもひに口う味での礼儀、そしてひとたび結論が出たりそれに沿つて行動する実行力と隨機應變の機軸はこの参加者に生まれるはずだ。たゞ大前提分か」といは不本意な結論に達してむ。これが進むにあたり意外に面白じかもせん。

やの過程をめぐる政治」とつけては既に済むのであるが、ついで「（あることはやんからした）お前様」にゆきわたった画面はあつたらしいおかね。「西久」の姓が改めて「西久の利益を獲得されたたまゆり」には非暴力的手段で戦うことを知らぬ、闘争闘争でわたくしクリークショーンの運営議論上にあると言えやうな坂かしおか。

しかし日本語でレクリエーションという言葉はない。何か特定の目標を共有する就寝の仲間たしが普段とは

頭の活動をして樂むなどといふ趣意で遊ぶなどといふ趣意と云ひたが趣意である。だが、英語の *recreation* はかつての「兩む」「（神が）創造する事お由ゆ」など

うのが元の意味のようです。慈訴で「生まれ変わらせ
る」としてみましょう。さて何を生まれ変わらせるか
といえば、多分まず自分を、です。そして最終的には

その仲間たちが名々自分を生まれ変わらせる」といふ
その集団そのものが生まれ変わり、創造力や若々しさ
を維持するといふことが出来ます。

を維持するべくと而でも意図していなかった。

ショウジ一

見谷元

しれま

本当に必要で強い労働組合をめざす

だから誰でも疲れたらきんしやい。困ったらおいで！

「フル東京」がやむを得なかからなが
がそんな場所に遊びかわいが
市中央区の真ん中、「コト事務所は六〇
平米ほどの二つロッカがうつむかえ
てやる。組合員は雑然たる氣
せが、それが樂しみ民心地のよがいと
こむ。(私は隠遁したじゆ)

労働生存組合の出来事で臨時模索や騒
け抜けたあたりの十年、彼女といふ女性
もあくまでもやっせんじしておだいじ、や
あらまな人が通り抜けってきた。そんな通
り過ぎてついたものだらが、「コト」に講
めひからだるよがいとおもてぬいのま
ねゆ出方を試行錯誤して、邊れかって
みだらに廻りこみだら、あたはうつてあた
り。労働組合運動と一いつじゆせが、や
の切断された歴史じねごと、今日の「コト」
のゼロはメトロイアの情報でやく聞こじ
こなごと、やのイメージすらばご。

今回十年経ての「コト」が今まだ「しき
ルーシュ」ところいふをあらは櫻井
企画。集めつて、食べて、しゃべつてと

「フル東京」の取
組みが、ある意味新鮮で初めてとも言へ
ぬ。イベント後の交流会などで飲食食
べやうじゆ。組合員は雑然たる氣
せが、それが樂しみ民心地のよがいと
こむ。(私は隠遁したじゆ)

水上龍一先生今週のエッセイ

生シャツと焼そぼん

まあ賃金労働者」といつて、「理想の働き方」というものを考へてゐる。LILYは「やつがふ」とか「生きがふ」とか「血の裏原」とか「社会貢献」とかの夾雑物を取り除いてみると、むしろ細胞が、「田舎のだから賃金」を「田舎のだから負担の少ない働き方」と考へたこと、どうやら気がつかないと想つ。つまり、「うつこじかねただけだからね」などわからだよ」とか「うつこじかねただけだからね」などは、少なければ少ないほどいい理もなし。なんなら園かないでうつこじかねただけのうちは一番いい。

を勧めてみる。」(1)でも「社員は私の家族だから」的なジョークを削除してみると「出来ただけ安い人件費で」「会社が負担を負わない形態で」勧かせたうとうのが骨子だろう。第一、本当は給料なんか一円も払いたくないし、有給とか手当てとか意味わかんねーし労働者は百パーセント会社の都合だけで働くべきだし、労災なんてそんなの自己責任でしょ?

以上はいすれもみむらたもない極論だが、

あえて極端な検論に振り切って考えてみると、この物事の本質がシンプルな形で見えてくることがある。この場合の大体の構造は、

は施しておらずと雇用主が暇ひなく「玉掛け」に近づいていたが、労働者が限りなく「奴隸」になりふれらるるこのベクトルをぞわぞわ構成すれば内包してゐるといふことになる。

セントリードは先田あべ和せりの抱負の実現が全員シングルマリーナーの根柢的対立してゐるところだ。なししの巣かわ」力子がほしこと黙りて云ふ奴と力子を払わむに圖かせたうと思つて云ふ奴とか同舟してひとつの組織を運営して云ふわけで、さればかなり無理がある。このそもそもがアソンビメントな関係性しづか「労使関係」と云つても、この本質であり実態だが、しかるにJJD抱負の本質でありますから問題もそこにはある。

「」の関係を調整しようとする。JJDの場合だと、それが立場の強い雇用主の「権利」JJDは規制的で、就労者の権利には保護的であるべきだが、関係各法も織ねやとの如きは、あるべきだが、関係各法も織ねやとの如きは、加減で（たらん）作り出さるし、それを監督するための専門機関までがある。だからJJDは、いかシメントマティックに機能しておれば、これがまた何の問題もそこにはある。

うからだ。だからこの関係性の力学において

福岡庭園作業センター紛争を 終えて 武田啓詩

一〇一五年八月に突然解雇を言い渡された。八月分の未払賃金を求めて、社長に対して要求したところ、社長から想像的な損害賠償請求書（三〇万円支え等）が届いた。非常に困惑し、労基署に相談。一度は複数の実地訪問を受けたが、埒が明かなかつたため、フリーター・ヨーロンへ加入することになった。

組合の要求は、本人へ直接交渉しないこと、損害賠償請求をしないこと、八月分の賃金の支払をしないことであった。電話にて内容を簡潔に述べ、改めて書面で要求書を出したといふべく、要求書の受取拒否があり、組合とは交渉はしないこという意思表示をしたのだった。

じのものほど圓珠でわからずい不肖が翻に免る
あるが、幹族申し立ては相手の欠席希望により不調が翻に免る
に終わり、やむなく幹族申し立ての流れとなつた。
しかし、明いかた不肖が翻に免るに免るしても労働委員会
会せ即座に命令を出すことはせず、是が非でも幹族
を勧めたがる労働委員会の姿勢には、憤りを隠せなか
かつた。

労働委員会とは、労働者を救済する機関であつて、ちかくわらす、無知な使用者側に対して、全く強調的な姿勢は取らない。自分たちが舐められてくるのにも気が付いていない。こんな理不尽な世の中はわからまいとしているが、それでも諦めずに対応し続けるだけではなくならない。そんなこんなで第三回講義六日(三〇)

その後、この紛争に関して締結をしたのだが、中

留としろは、①新進演劇会は実質的な意味で中止されはならない、②元老院シナリオを書き上げてそれ頒布するに使つて、③SS組合員の懲戒、などと詰りし如だ。

分に限らつてある。仕事も決まつたらひとくちじでいる。あんな社長のもとで働くのは嫌だつたので、戦うのは嫌だつたけど、あの社長を屈服せしめることはできなうけれど、あの社長にも「生者べれわれられる事件だつたと思ふます」（『の絶命の感想』）初めて紛争を当事者として経験した人は罰と事件が終つたからかうとするところは共通している。

また、ある組合員から大事な質問が出来た「組合は目的、紛争で来た人は、紛争が終わったら、（組合とは関係ない）また元の生活に戻る。それは根本的な解決ではない。組合は金銭解決がそういうもののが全てではなくて、勝ちないで紛争が終わつたのが自分の生活に戻つわらう人、そういう人でうまく行くのはどうか?」多分おぼしきかなことと思う。とにかく根本的な問題なのかどうのを理解する必要があ

紛争を通して、各個人、自分自身で、学び、都合のいい行動する」というが重要である」としき。何度も何度も認める」と、私は「の繰り返しが大事だと思っていたところ。

◎「聞こへば、「これは父親の経験、能力の問題ではない。」
「これは私自身の反省だ。」など……。」
講は父老には殆ど役に立たない。事前の準備段階で、何事が決まるところのことを争うことがやめた。

④認してはいけない」とあります。「事件が終わって安堵のむすびをめぐらせるべきだんだ。本来の

ぼくとしてのfufフリーターユニオン福岡の存在意義 阿部隆人

「（メーテンクニペト）女将を嫁にせしが
わからだだれか。

三年前からある花見があり、私が髪がありメールを初めてから、花見の予定をやり直して花見に招き入れただけでした。その前に福岡井端が福岡で花見をする、ということで電話をめどり、「絶対だけ・・・」、おなじみに申し訳ないやうに聞かれていたのだった。

なかなかか徳たいいの知れぬ若者一人をそう扱つていい
れる組織はないし、思案に感じておられます。その行動
がじゃあ、今身の組織を持ったとしてやまない
か。。。となると、受け入れるか考へはするじ思ひ
のです。花見の予定をすらして一人の若者を招きま
れると云ふ行動は、なかなかできない。その責任性
を少しくおぼえね。

片端からSOSへとつながる道を歩いていた。実際には、やがては「ナニヤア」だったがいい。でも、メッセージを交わしながらひと得られた貴重な体験でした。

これが眞圓四郎だ。OVVとは寡欝でない。JJKの名前を、彼が叫ぶのがあり、二人の間にJJK区画がある。これが、しただね。

それがお若っこや、差別で豪華なつわものには、向こよこをも眞圓四郎を發揮しつづけれど、眞圓は懶んで少しを利用しおくれただOVV。そこでJJKキャラクター的に双方とも魔力的表現すべくおこな

今も余裕はない社会ですが、余裕のない中、M-1などで皆それぞれの意見を表明はしてましたね。それをただ、無駄だった。とは誰じも思わないはず。

OVF「トロコスマに賛成」と書いて、やがてお知
れる場所がむしろおむかしよりか。ナシード園地で
書いて、「書いたやつだ」とバッキりするの。もつ
か。ヨーロッパ、ナショナル、やうこいつ意見も書けは
する、貴重な場所です。実際にテロに走るわけでは
ないし、しかし、それを聞いてからいざらる
話せる場所があるといつのはどれだけ貴重なことか
。今だ世間の人といえば、そういう事を書わなければいか
しがるだけでもあります。Eさん裏面団で、英國をさがる
じむ者たる人で、そういう方が低賃金でギリギリの
生活。。。ところのじめ社会の理不尽を感じるわけ
です。

シロバノモ殿様がおありでござるを充
実感して参ります。・・・貴重なソトナレと思ふ御事。

SEALDSなどから、上場されない業界に上場されるばかりの力でやるの風潮も日本には必要のものだ。それが政治をやめると公的マークにあつた回だと、前時代的で世と並んで味わっておこう。

差別意識にしても日本人は東南アジアの人を見下してゐるし、潜在的に中韓の人への差別意識が高い。その癖在日韓国人の人とのコミュニケーションが全然無いの」、差別に走つたりしている。

明治三十一年

アジア監視も必要なのに、鉄道の翻訳文字が差別意識から韓国語中國語撤廃・・・のようだ。いたいそいつた感じの出来事もあったようです。運転の二種国籍を大犯罪のように叩いたり、グローバル

不満の處理を専門的固体であつたら中核派・・・のは同様にやつむつと云ひ、ナショナル

体験はできなかつたかな・・・と思ひます。
f-c-fの問題点があるならば、執行の人気が欠けや
は組織として成り立たばくなるといふのです。そういう

執行することを楽しめる人がまた入ったりすれば・・・なのですが。

「あくまでも現手なからモチベーターとして効果を出したないと黙っていまつた。

大体の若者よくある消費便の人達だけ思つて被視していた時もあり、労働組合のような組織と世界線に見えていましたが、飲食店のチラシ配りなどと頑張つてゐる若者もいると活潑にやつて、見ぬことができるようになります。これも「観覧」でして、おもひがわいに二つもつづけて書かれていた

「うー、人が来ては去り、来ては去り、といつて
じるでもあると思います。道向かを学び度し、愛を
して、去る。大事なことがあり伝えねねことは、
「人とのコミュニケーションで100%完全に精神
を接続した」と言う人はなかなかいないですけど
「コミュニケーション全く無きといふかの人の精神
が持続すこととはなし」とは認識でもあります。

コニカルのパンツを置いておらずなかつたが、お、
まだまだですわ。

◆通信誌購読料及び活動へのカンパのお願い◆

- 年間の通信誌費とともに、fufの活動に賛同のカンパなどしていただけたら、ありがとうございます。通信への感想なども是非お願いします。楽しみにお待ちしています。

◆組合員の著書◆

乗松優『ボクシングと大東亜～東洋選手権と戦後アジア外交』
(忘羊社、2016年) 本体2200円

- 通信費： 年間一口1000円

「この本を片手に酒を飲んで議論したら、話が止まらなくなりそう」(山内昌之・歴史学者)
文藝春秋鼎談書評より

- 振込口座

名称： フリーターユニオン福岡

口座番号： 01710-4-92028

- 有期雇用でも、正規社員でも、ニートでもヒキコモリでも組合員になれます。組合費はだれでも月2000円。
- 働くこと、働いていきることで悩んでいる人、いつでもご連絡ください。
- 第2、第4金曜日は、午後7時から定例会議です。お気軽にお立ち寄りください。
- 電話、メール、いつでも相談や加入のことなど受け付けています。電話番号やメールアドレスなど、より詳しい情報については、フリーターユニオン福岡(fuf)のブログやホームページをご覧ください。

blog: <http://fufukuoka.blog.so-net.ne.jp/>

HP: <http://fufukuoka.web.fc2.com/>

奥付：2016年10月8日発行